



## Mesa de Debate / Arturo Ávila (Diputado - Morena) y Federico Döring (Diputado - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre el anuncio de la presidenta Sheinbaum en temas de homicidios y desapariciones, el diputado panista Federico Döring comentó: "Ernesto López Portillo había dicho que no son confiables las estadísticas, que en los países que se dicen democráticos y que sí hacen buena estadística criminal, está supervisada con una metodología única y avalada por ciudadanos, es la propuesta que hicimos cuando se discutió la Ley del Sistema Nacional de Seguridad Pública, para darle certidumbre y el oficialismo votó en contra". Por su parte el morenista Arturo Ávila expresó: "Las cifras de desaparecidos se construyen con información de las fiscalías estatales, los estados que más homicidios tienen, tienen una correlación directa con el número de desaparecidos. En una reunión de la Jucopo con Omar García se explicó con claridad cómo las cifras de desaparecidos tenían la falta de actualización por parte de las fiscalías".



<https://drive.google.com/file/d/18eAkNkOeyw8cETihPWq8ovtTwGebQ-T2/view?usp=sharing>